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寺 田 会 長 ク ラ ブタ ー ゲ ッ ト 大 切 に し よ う 好 い 仲 間 と 愛 す る ク ラ ブ
／ 、

第２０５回例会５７年７月２２日第２１@号

出席報告
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次 週 予 定 ８ 月 ５ 日
「省エネ時代に相応しいディーゼル自動車につ
い て ’ 伊 藤 汗 男 濟

ヌ７雁

福本、古木、
ざ

合田、池田、竹之内、
（病欠承認荷１名）

司 会 S A A 辻 国 明 君
ソ ン グ リ ー ダー 上 田 利 久 君

「奉仕の理想」

美化運動に対する活動を社会奉ｲ|委員会で企II1'1す
ることに決定しました。内容については中内T'i少

年奉{|委員長、藤田社会奉仕委員長より説叩}があ
ります。
③地区から青少年交換候補者推薦の依頼がＩ附きま
した。この活動は、青少年を一定期間（學%地区は
一年間）外国ロータリアンの家庭に預け合い、そ

の家族の一世iとして暮させ、現地の学校に通学、
その国のありのままの生活を体験させ、自分の国
や郷土も紹介し、国際親善と理解を深めさせよう

とするものであり、本年度ガバナーもこれを強調
されていますので御協力をお願いします。

④過日残念なことに、保田会員より退会申込害が
提出されましたが、理事会で協議ｄ結果、退会を
決定しました。
⑤当クラブの岨谷パスト会長が、このたび「ギリ
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岩倉理雄君（東京東江戸川)、橋本昌明君(綾瀬)、
飯島兼廣君（座間)、河野菫康君、北原敬二君、
渡辺稔君、高橋善蔵君、山形太郎君（大和）

- 訂

鐸 < 会 蕊 長 ､ ; 報 寒 告 > ; 篭 会 長
： 寺 田 伍 六 君

①先週人会の上村会員は、親睦委員会に所属して
いただきます。

②先日の理事会で、ボーイスカウト県央及大和地
区協議会を援助激励すること、また引地川の環境
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１ ．真実かどうか
２ ． み ん な に 公 平 か

S . 好 意 と 友 情 を 深 め る か
４ ． み ん な の た め に な る か ど う か
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シャ神話と医者物語」を８月１日に婦人生活社よ

り出版されますが、大変嬉しいお話で、当クラブ

にも寄贈いただくことになりましたのでお知らせ

します。

に、引地川流域の清掃運動が、自治会等各団体の

参加を得て行われることになりました。当クラブ

も参加の予定でしたが、当日は家族会と重なり参

加出来ませんので、清掃した川に鯉を放流するた

めの費用の一部を負担し、協力することに決定し

ました。なおこれは、広報活動になるような協力

をしたいと思います。

ロータリー財団委員会委員長鈴木久次郎君

本年度は、RI会長が日本人の向笠さんであり

財団の上野パストガバナーも大変熱心ですし、当

クラブも５周年ということになりますので、前年

度以上に会員皆様の御協力をお願いします。当ク

ラブは、２５９地区平均９０ドルより多い１０８ドルを

寄付していますが、来週からの御協力をよろしく

お願いします。
ゴ ル フ 同 好 会 委 員 長 後 藤 定 毅 君

８月27日（金）にボーイスカウトチャリティゴ
ルフ大会が開かれますが、これに参加し当クラブ

の本年度第１回のゴルフコンペを開催します。

親 睦 活 動 委 員 会 委 員 長 山 中 忠 誠 君

①活動計画書のとおり、８月22日（日）に第１回

家族会を開催しますが、夏休みでいろいろ予定が

あると思いますので、今からこの家族会への参加

予定をお願いします。場所は松田町寄(やどろぎ）
で、空気と水の大変きれいな所です。尚行程表は

来週お渡しします。
②お祝いの人々を紹介します。
一 年 皆 出 席 橋 本 健 彦 君

誕 生 日 郡 司 守 君 （ ７ 月 2 4 日 ）

松本忠明君（７月記日）

御夫人誕生日上田君久子夫人（７月19日）

入会記念日辻国明君（53年７月27日）

クラブ会報委員会副委員長後藤定毅君

今週の会報（204)のビジター欄「山郎君」は

「山形太郎君」の印刷ミスです。訂正を願います。
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藷鍵轟蝿遣撚幹壽司守君
①本日例会後に、｜日理事会を開きます。

②ポケット住所録の記載内容について、印刷にか

かりますのでもう一度事務局で確認して下さい。

③橋本会員の事業所、住所のどちらもが、当クラ

ブ区域内から隣接地へ移りましたが、国際ロータ

リー定款第４条第３節に「クラブの正会員は、そ
のクラブの区域限界内に事業場も住居も持たなく

なった場合でも、その新しい事業場又は住居がク

ラブの存在する市の行政区域内または隣接クラブ

の区域限界内にあれば、その正会員身分を保持す

ることができる｡」とありますので､念の為説明報

告します。

④会員でホームクラブの例会に欠席の方は、なる
べく事前に事務局の方へ申し出て下さい。
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青 少 年 奉 仕 委 員 会 委 員 長 中 西 功 君

ボーイスカウト県央、大和地区協議会より、日

本ジャンボリーに対する賛助依頼があり検討の結
果、各５万円を賛助することに決定しました。

社 会 奉 仕 委 員 会 委 員 長 藤 田 重 成 君

①再利用物資の集積運動は、いよいよ実施の段階

にはいり、７月14日と15日の両日、４会員の御協

力を得て多大の成果を得ることが出来ました。

②市環境課より、「河川美化キャンペーン」につ
いてお知らせが来ています。これは、ふるさとの

川や街をきれいにして住み良い市や町にする為、

県と市が市民総ぐるみで神奈川クリーン作戦を推
進するものですが、８月22日（雨天のとき29日）



せ図って来た訳です。しかし後に大変な不景気等

に見舞われ、職業の相互扶助という利己的な点だ

けでは疑問が生れて来て、ロータリーの基盤その

ものも危うくなって来た訳であります。そこで各

人が、ロータリーに長い生命の持続を与えるには

どうしたら良いかを考えた結果、単に自分自身の

利己的な点だけの集りではなく、ロータリーは地

域社会の為に伸ばしていかなければならないとい

うことになりました。そしてシカゴの綱領で、「シ

カゴ市の利益を推進し、市民と市に対する誇りと

忠誠の精神を普及させる」ということに決定した

訳であります。精神の普及という考えにこそ意味
がある訳であります。

私の例で恐縮ですが、昔、クラブの仲間と線路
の脇の道路の缶拾いをしました。毎月２回、ただ

町が美しくなりさえすればいいという心で始めま

した。周囲の大勢の人から反対されましたが、こ

ちらは捨て石でもいいという気持で５～６年続け

たでしょうか、その後自分は自治会や子供会等へ

も清掃運動を呼びかけた結果、それが今では大和

市において春秋２回の清掃運動へとつながったよ
うであります｡またある道路で盲人のお年寄りに手

を貸したことがありますが、その方からの話でも

金銭ではなく奉仕の行動こそが欲しいといわれた

ことがあります。我々は人間の本性として弱者へ

のいたわりを今こそ行動でおこすべきだと思いま

す。最近の社会は、大変複雑多岐に渡っておりま

すが、そうした社会にこそ通りいつぺんの奉仕で
はなく、ロータリアン個人個人の暖かい精神、愛

情による社会奉仕が必要ではなかろうかと思う次

第であります。

＜白石順一郎氏略歴＞年令75才、昭和40年大和
RC入会後第５代会長を歴任し、シニアアクチブ

会員、ポールハリスフェロウ。ロータリー歴は岐

阜南RCを皮切りに長く全てに精通されている。

職業は三井金属工業名誉顧問で、金型関係の日本
の権威者で、その方面の著書多数。

手悼言毒，癖講話γ麦社会奉仕について．.､．.:.:：.....::.::.．.:...:..::.::....塗.:.．.：．、
白石順一郎氏

社会奉仕は、間口の広い、また奥行の深いもの

であります。そしてロータリーはと言えば、すぐ

に社会奉仕、ロータリアンは社会奉仕をするもの

だと一般的に言われていますが、この間口が広く

奥行の深い地域社会を相手の奉仕は、限られたク
ラブの人間と資金では大変難しいことです。従っ

て社会奉仕委員長になられた方は、一体何をした

ら良いのかわからないのが実状だろうと思います。

私は、社会奉仕というのは、地域社会にロータ

リー発祥の最初の奉仕部門である職業奉仕をエン

ラージしていくのに過ぎないのではないかと思い

ます。従ってロータリークラブがやるよりも、ロ
ータリアン個人がやるのに重点が置かれている訳

であります。限られた人間と資金の団体では、全

てに満足のいく結果を得ることは到底出来ません

から、ロータリーの社会奉仕は、団体が先か個人

が先かといつも問題を提起されますが、ロータリ

アン自身が奉仕をするという個人に重点をおくこ

とが必要であります。個人は、ロータリーに入会

した以上奉仕をしていくこと、奉仕の原点を見つ
めていくことから、その手段方法についてクラブ

で話をしていけるところにいい所がある訳です。

その結果、団体のクラブで出来るものはやって行

きますが、個人が地域社会に帰り、その所属する

団体等でロータリーで学んだことを広めていくの
が大事な事であります。クラブでやることは大変

限られていて小さなことで終ってしまいますが、
個人が地域社会において吹きこんだり、実のらせ

た奉仕活動は、１人の力が10倍20倍にもなっては

ね返って来る訳であります。ここにロータリーの

社会奉仕の行き方があるし、効果もあると思います。
そこでロータリーの社会奉仕の原点を考えてみ

る必要がありますが、1905年ポールハリスによっ

てロータリーが始まった時には、職業奉仕、すな

わち職業を通じての相互扶助を柱として親睦を合

一
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寺田会長過日の炉辺会合には残念ながら欠席い

たし、皆様申し訳ありません。また、芦田

さんには大変お世話をおかけし、有難うござ
いました。

寺田会長社会奉仕委員会の資源再生活動では、

藤田委員長さん始め、皆様の尊い労力奉仕を

拝見し頭の下がるおもいです。どうぞ頑張っ
て下さい。

藤田君先週は他用のため休みました。また、本

日は白石先生が、我々のために卓話に来て頂

き有難うございます。

亀谷君家内の毎日書道展入選（３回連続）と、

拙著「ギリシャ神話と医者物語」婦人生活社
B６版。９８０円が、８月１日出版される事を

お知らせします。有隣堂などを中心に、大和、

町田にも出ます。

辻君会の進行をスムーーズに行うのが役目です
のに、本日は急の暑さのためか間違えてばか

りいて申し訳ありません。

上村君本日より皆様に御指導いただきます。ど

うぞよろしくお願い致します。

橋本君１年皆出席を祝って頂き有難うございま

す。また、亀谷先生には私の友人の入院中に

大変お世話になり、無事退院出来ました事、

感謝申し上げます。

郡司幹事いよいよ40代最後の年となりました。
これから年をとらないためにはどうしたらよ

いか教えて下さい。但し精神年齢は35才です

から、若い方よろしく仲間に入れて下さい。

松本(忠)君誕生日のお祝い有難うございます。家

族は誰も教えてくれません。
上田君家内の誕生日を祝って頂き有難うござい

ます。

辻君半期分の会費を納入した日に、入会記念

日を迎えられた事は、郡司幹事と同様御同慶

のいたりです。今後共よろしく御指導を賜わ

ります様お願い致します。
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１ ロ ー タ リ ー ‘ 儲 腰 員 会 ① ＝７７ ７
三 ＝

７ 「 ロ ー タ リ ー は 人 を つ く る 」 ７
＝ ＝

Ｚ「ロータリーは人をつくる」といわれておりま１

;す｡｡-ﾀﾘーも一つの目的紬て作られた人；
＝

７問の集団ですから、これに参加するにはその目的７
＝ ＝

Ｚと最少限度必要なルールは知っていなければなりＺ

;※せん｡しかしこれは至極常識的な知識で.それ；
：二 ＝

７以上の知識ということになればロータリアンとし７
Ｚて持っていることにこしたことはありませんが、Ｚ

;持たないからといって｡-,ﾘｱﾝになれないわ；
７けではありません。 ７
１ロータリーにおいて本当に大切なことは良いｐｌ
ﾃーｸﾘｱﾝになることです｡｢良い｡-,ﾘｱﾝ｣；７

７とはロータリーの歴史や細かい規則については疎７
＝ ＝

Ｚくとも身をもってロータリーを実践する、「超我Ｚ

;ぬ奉仕｣に身をもってあたる人であり､常によゞ；
：二

７人間関係をもつ友愛の人であるといえましょう。７
＝

Ｚロータリーは頭の問題ではなく「心｣の問題､即Ｚ

;≦｢智より心｣と言ってもよいと思‘,霞す｡奉仕ｻ
ー ー

７の第一歩は先づ相手の身になって考えることとい７
＝

Ｚわれますが､先づ同じ仲間のロータリアン同志のＺ

;友愛を大切にする｢友愛の人｣でなければなりゞ；
＝

７せん。私達ロータリアンはロータリー精神、ロ-７
：二

ユタリー理論をよく理解し､実のある奉仕を行うとＺ
;いうことにな,てい議すが､これに｢心｣を忘れ；
７ずに「心豊かな奉仕」となるよう心掛けたいと思７

７Ｚ い ま す 。 ＝
７（佐藤千寿著｢ロータリーは人を作る｣より）７
＝ 弓二
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裏茎墓諏塗蕊裂髻§副瀞正実君
綾瀬RC橋本会員、座間RC飯島会員、大和
RC渡辺会員、北原会員、山形会員、河野会員

高橋会員、お世話になります。よろしくお願い致

します。

寺田会長白石さん、本日は御多忙中を御時間頂

きまして、有難うございます。先輩の友情に

御礼申し上げます。


